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１ 総務部・消防担当部関係分 

 （１）付託事件審査 

  ①議案第45号 令和３年度光市一般会計補正予算（第５号）〔所管分〕 

説 明：松村選挙管理委員会事務局長 ～別紙 

質 疑 

○河村委員 

 それではちょっと２点ほど。 

 今、総合体育館を開票所にされるというふうに言われたんですが、参議院の補欠選挙

であれば大きい会議室で十分足りるというふうに認識をしておりましたが、そうでなけ

ればいけない理由があれば教えていただけたらと思います。 

 それから、非常勤職員の報酬で立会人を各２名という話をされました。従前から、結

構長時間２名でやるのには大変負担が大きいというような話もあったんですが、何か立

会所における立会人の在り方について改善が示されたのかどうか。２点ほど。 

○松村選挙管理委員会事務局長 

 まず１点目の開票所が総合体育館で行うということでありますが、これにつきまして

は、今回は票が１票の選挙となっておりまして会場としてはそれほど広い場所は必要な

いんですけれども、開票につきましては同じ場所で同じ形態で行うほうが間違いが少な

いと考えておりまして、１票でも２票でも、票が多くても総合体育館の同じ場所で同じ

レイアウトで行いたいということで現在やっております。 

 それから非常勤職員の待遇についてでございますが、長時間ということで今、期日前

投票立会人につきましては朝の８時半から夜８時までということで、昼の２時半で交代、

半日交代でやっているんですけれども、当日投票については現在通しで朝の７時から夜

の８時までやっていただいております。この辺り、期日前投票立会人のように半日とか

で交代する方法等も取り入れる部分について、今後ちょっと検討をしていきたいという

ふうには考えております。 

 以上でございます。 

討 論：なし 

採 決：全会一致「可決すべきもの」 


